

Tag der herzkranken Kinder im Fantasiastraßwalchen



Herzkinder mit Andrea Mangelberger und Erich Wagner.

STRASSWALCHEN (schw). Unbeschwerte Stunden erlebten herzkranken Kinder am Samstag, dem Tag der herzkranken Kinder, im Fantasia Erlebnispark in Straßwalchen. Österreichweit ließ der Verein Herzkinder Luftballone mit Adressen aufsteigen und hofft unter dem Motto "Herz ist Trumpf" auf viele Rückmeldungen und Gesprächspartner. Der Verein ist für rund 4.000 Familien Anlaufstelle in nicht medizinischen Anliegen. "90 Prozent der Herzfehler sind unerklärlich", so Andrea Mangelberger, die mit zahlreichen Herzkindern von Fantasia-Geschäftsführer Erich Wagner empfangen wurde.